

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah S.W.T yang telah memberikan kemampuan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini merupakan laporan penelitian penulis untuk mengetahui pbingkaiian mengenai berita Gayus Tambunan di surat kabar Media Indonesia dan Republika. Skripsi ini merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana strata satu di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, Jakarta. Penelitian ini merupakan penerapan ilmu komunikasi yang penulis peroleh dalam perkuliahan.

Penulis menyadari banyak mendapat bantuan baik materil maupun moril dari berbagai pihak. Karena itu penulis tidak lupa menyampaikan terimakasih kepada kedua orang tua penulis. Mama, papa makasih atas kasih sayangnya selama ini. Maaf kalau achie belum bisa bikin kalian bangga. Buat mama yang lagi terbaring di rumah sakit, tetap semangat mah! Achie yakin mama pasti sembuh, achie juga selalu doain mama semoga mama segera diberikan kesembuhan agar bisa kembali seperti dulu lagi.

Kepada Agung Triwibowo, terima kasih atas kasih sayang, kesabaran, dan pengertian yang selalu kamu berikan ke aku. Kamu banyak banget berjasa dalam pembuatan skripsi ini. Tidak tahu bagaimana jadinya kalau kamu tidak ada di sampingku. Makasih banyak ya sayang atas suportnya.

Kepada Drs. Abdurrahman, MS selaku pembimbing, terima kasih banyak bapak atas bantuannya. Terima kasih atas bimbingan dan pengarahannya. Terima kasih atas kesempatan yang diberikan untuk bisa menyelesaikan skripsi ini meski terlambat. Maaf selama ini sudah terlalu banyak merepotkan. Mungkin selama bimbingan saya banyak melakukan kesalahan, tolong dimaafkan.

Terimakasih kepada seluruh keluarga Fikom Esa Unggul, Dekan Dr. Indrawadi Tamin M.Sc., ibu Ade Suryani M.Soc.Sc., terimakasih bu atas pengarahannya tentang framing. Mas Agus dan Mas Helmi, terimakasih mas atas bantuannya. Maaf sering merepotkan.

Terimakasih juga untuk adikku Lisda Novianti. Semangat ya cil, semoga nanti lulus SMA bisa masuk Universitas negeri, amin. Untuk teman-temanku, Eka, Uni, Evi, semangat ya kawan. Buat Eka, jangan patah semangat ka, lo pasti bisa! Untuk temen-temen seperjuangan, Icha, Kukum, Dian, Nelly, makasih ya buat suportnya.

Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Ade Alawi (Asisten Divisi Pemberitaan Media Indonesia), terima kasih pak atas bantuannya. Kepada Bapak Irwan Arifyanto (Kepala Newsroom Republika), terima kasih pak sudah mau memberikan waktunya. Maaf kalau sempat terjadi salah paham, itu semua di luar kehendak saya.

Jakarta, 18 Februari 2011

Pratiwi Asri